

Un monsieur à Thélus déménage. Il n'arrive pas à enlever un meuble. Tous les gens arrivent pour l'aider.

L'union fait la force.

Cédric

Un jeune poney nommé Ruby était le dominant ; il était souvent avec Titeuf et il n'arrivait pas à se faire entendre par : Etoile, Opaline et Tagada. Donc il s'est uni avec Titeuf et ils ont fondé « deux dominants » qui arrivent à se faire entendre.

L'union fait la force.

Claire

Léa était capitaine de la thèque mais tous ses coéquipiers ne couraient pas avec elle. Alors elle les a motivés et tout le monde a couru avec elle. Le score a doublé.

L'union fait la force.

Camille

Quand on est coincé et qu'on n'arrive pas à sortir de sa voiture, si on est à plusieurs, on va réussir.

L'union fait la force.

Thomas

